Resultados del concurso de fotografía de Turismo y Cambio Climático

El Colegio de Jalisco, a través de la Secretaría General a petición de la Red de Turismo y Cambio Climático, tiene el grado de anunciar a las personas ganadoras.

El jurado, integrado por expertos en turismo, medio ambiente, así como de la fotografía, determinaron que:

En la categoría Amateur:

Primer lugar, Rosalba Ramírez Hernández
"Campeche agua y vida"

Mención honorífica, Jesús Aldahír Mora Ramírez
"Lo último de nosotros"

Mención honorífica, Juan José Palacios Aragón "Tomando el sol con una mano"

En la categoría Académico:

Primer lugar, Lenier González Hernández "Accesión"

Segundo lugar, María Dolores Álvarez Contreras "Marina Cruz de Huanacaxtle"

En la categoría Profesional:

Primer lugar, Gilberto Gallo Cruz
"Viacrusis en Miramar"

Segundo lugar, Víctor Hugo Casillas Romo "Amanecer en Chapala"

En la categoría sector público:

Se declaró desierta.

En la categoría sector privado:

Se declaró desierta.

Miembros del jurado:

Dra. Beatriz Núñez Miranda

Profesora-investigadora de El Colegio de Jalisco

Mtra. Grettel Liliana Desentis Carrillo

Coordinadora de la Licenciatura en Artes Visuales del CUAAD de la U de G.

Mtra. Sofía Magaña Tiscareño

Profesora del CUVALLES y CUCEA de la U de G.